

Presseinformation

München, den 26. September 2011

Förderung „innovativer Forschungs- und Lehransätze“

August-Wilhelm Scheer stiftet 1 Million Euro an TU München

Für die Förderung von Wissenschaft und Kunst spendet die August-Wilhelm-Scheer-Stiftung jeweils 1 Million Euro an die Technische Universität München (TUM) und die Universität des Saarlandes. Ziel der Spende ist es, „Wissenschaftszentren zu fördern, die sich innovativen Forschungs- und Lehransätzen widmen“, erklärt Stifter August-Wilhelm Scheer. Die TU München leiste als Exzellenzuniversität „hervorragende Arbeit in der Ausbildung junger Wissenschaftler“. Die Mittel fließen in die 2010 gegründete TUM-Universitätsstiftung. Mit mehr als 80 Gründungsstiftern und einem beachtlichen Grundstockvermögen stärkt die Universitätsstiftung die Wettbewerbsfähigkeit der TUM, insbesondere durch die Gewinnung internationaler Spitzenkräfte.

„Die Entdeckung und Förderung junger Talente ist ein zentrales Anliegen der TU München. Das großzügige finanzielle Engagement der August-Wilhelm-Scheer-Stiftung zeugt vom Vertrauen in die Zukunftsfähigkeit unserer Universität. Unser Dank gehört einem namhaften Wissenschaftler und Unternehmer, der seit vielen Jahren der TUM treu verbunden ist“, sagt TUM-Präsident Prof. Wolfgang A. Herrmann.

August-Wilhelm Scheer lehrte von 1975 bis 2005 an der Universität des Saarlandes und leitete dort das renommierte Institut für Wirtschaftsinformatik (Iwi). Als Gründer und langjähriger Aufsichtsratsvorsitzender des Software- und Beratungsunternehmens IDS Scheer AG entwickelte er international anerkannte Methoden zum Geschäftsprozessmanagement. Heute ist Scheer Aufsichtsratsvorsitzender der IMC AG und BDI-Vizepräsident. Im Jahr 2001 gründete er die August-Wilhelm-Scheer-Stiftung, deren Ziel es ist, Forschung und Kunst zu fördern. Scheer ist Ehrenprofessor der TU München (TUM Distinguished Affiliated Professor) und steht mit der Fakultät für Informatik seit Jahren in engem Austausch.

Weitere Informationen:

Universitätsstiftung der TU München
<http://www.tum-universitaetsstiftung.de/>

Die **Technische Universität München (TUM)** ist mit rund 460 Professorinnen und Professoren, 7.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich Klinikum rechts der Isar) und 26.000 Studierenden eine der führenden technischen Universitäten Europas. Ihre Schwerpunktfelder sind die Ingenieurwissenschaften, Naturwissenschaften, Lebenswissenschaften, Medizin und Wirtschaftswissenschaften. Nach zahlreichen Auszeichnungen wurde sie 2006 vom Wissenschaftsrat und der Deutschen Forschungsgemeinschaft zur Exzellenzuniversität gewählt. Das weltweite Netzwerk der TUM umfasst auch eine Dependence mit einem Forschungscampus in Singapur. Die TUM ist dem Leitbild einer unternehmerischen Universität verpflichtet.

Technische Universität München	Corporate Communications Center	80290 München	www.tum.de
Dr. Ulrich Marsch	Sprecher des Präsidenten	+49.89.289.22778	marsch@zv.tum.de
Dipl.-Soz.wiss. Undine Ziller	PR-Referentin	+49.8161.71.5403	ziller@zv.tum.de